

Exigen a la ONU pronunciamiento sobre ataque israelí a palestinos



Naciones Unidas, 13 abr (RHC) El representante palestino en ONU, Riad Mansur, exigió un pronunciamiento de ese órgano internacional ante las reiteradas incursiones militares de Israel en la Franja de Gaza.

Por tercera semana consecutiva, el diplomático pide una declaración del Consejo de Seguridad en la cual expresen su posición ante los continuos asesinatos de los soldados israelíes contra los palestinos.

De los 15 integrantes de ese organismo, 14 apoyan la demanda de una investigación al respecto y solo uno obstruye que finalmente se establezca una postura, puntualizó.

El pueblo palestino no puede ser abandonado y es responsabilidad de toda la comunidad internacional responder a este llamado, subrayó.

Palestina envió al presidente del Consejo de Seguridad una carta con detalles sobre la cantidad de personas fallecidas debido a la brutal represión de Israel contra los manifestantes pacíficos en Gaza.

Medios de prensa reportaron que un joven palestino murió hoy en Gaza y 968 civiles resultaron lesionados a causa de la represión israelí a las manifestaciones contra la ocupación organizadas en la Franja de Gaza por tercer viernes consecutivo.

Según fuentes del ministerio de Salud de Gaza, entre los afectados se cuentan tanto civiles heridos por disparos con balas de combate por los efectivos israelíes como una mayoría con síntomas de asfixia por inhalación de gases lacrimógenos.

Entre ellos, detalló Ashraf Al Qedra, portavoz del Ministerio se cuentan 16 miembros de los equipos médicos de rescate y periodistas que cubrían las manifestaciones.

Los lesionados, detalló, participaban en demostraciones pacíficas en cinco localidades de la Franja: Rafah, Khan Younis, Al Bureij, y zonas orientales de las ciudades de Gaza y Jabalia.

En la primera de las Marchas por el Día de la Tierra en Gaza, el pasado 30 de marzo, el Ejército israelí provocó con su represión 19 muertos y más de mil 400 heridos, muchos de ellos de gravedad, según el Ministerio.

Unos 10 más fueron asesinados a tiros el pasado viernes 6 de abril en protestas similares cercanas a la valla fronteriza que separa la Franja del territorio israelí que reunieron unas 20 mil personas, lo cual eleva el total de muertos palestinos en las últimas dos semanas a 31.

La movilización palestina en Gaza, que incluye el levantamiento de campamentos improvisados en las cercanías de la frontera, proseguirá hasta el 15 de mayo, cuando se conmemora la Nakba (catástrofe), fecha de la creación del Estado de Israel en 1948 y el inicio del éxodo forzoso de unos 750 mil palestinos de sus tierras ancestrales.

Según Ashraf Al Qedra, portavoz del Ministerio de Salud de Gaza, entre los lesionados tanto por disparos con balas de combate como por inhalación de gases lacrimógenos se cuentan 16 miembros de los equipos médicos de rescate y periodistas que cubrían las manifestaciones contra la ocupación del territorio.

El pasado 30 de marzo el Ejército israelí provocó con su represión de las marchas pacíficas en Gaza 19 muertos y más de mil 400 heridos, muchos de ellos de gravedad, acorde con el vocero del Ministerio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159868-exigen-a-la-onu-pronunciamiento-sobre-ataque-israeli-a-palestinos>



Radio Habana Cuba